



#SÜD-OST 30. November 2022

Aktionstag bei der Regiobahn Berlin-Bitterfeld GmbH - Captrain Cargo

Am Montag haben EVG-Gewerkschaftssekretär Dennis Bitzer und der zuständige Projektsekretär der GUV/FKULTA, Patrick Neubert, die Regiobahn Berlin-Bitterfeld besucht. Ziel war es, mit den Kolleg:innen vor Ort über die laufenden Tarifverhandlungen ins Gespräch zu kommen.



Außerdem hat die GUV/FAKULTA über die Leistungen informiert, die sie mit einer EVG-Mitgliedschaft erhalten. Das Interesse war sehr groß und wir konnten neue Mitglieder in unserer EVG-Familie und auch in der GUV/FAKULTA begrüßen. Wir freuen uns über diesen guten Aktionstag und kommen sehr gerne wieder.